

Eicklinger U9 Mannschaften mit unterschiedlichen Ergebnissen.

Während die Eicklinger U9 um Torwart Elias mit 2 Siegen aufwartete mussten die zwei anderen Mannschaften um die Torwarte Bennet und Arjon leider nach guten Spielen Niederlagen einstecken. Die Mannschaft von Elias hatte an diesem Spieltag nur zwei Spiele. Aber diese hatten es in sich. Im ersten Spiel ging es gegen die erste Verstärkung von Südheide. Nach überlegenden Spiel mit vielen Chancen auf unserer Seite und vereinzelter Chancen der Südheider konnten wir am Ende verdient aber glücklich mit 1:0 gewinnen. Glücklicherweise, da wir das Tor erst kurz vor Schluss erzielen konnten. Das goldene Tor erzielte Jeton nach Pass durch Tim. Viele Chancen wurden durch den Keeper aus Südheide zunichte gemacht. Elias konnte auf unserer Seite zweimal glänzend parieren. Im zweiten Spiel war der SV Nienhagen I unser Gegner. Nachdem Nienhagen schon im Spiel gegen Langlingen den kürzeren gezogen hatte, rechneten wir uns natürlich auch etwas aus. Nienhagen war immer unser Angstgegner und schien immer unschlagbar zu sein. Doch dieses Mal kämpften wir verbissen. Nienhagen hatte die bessere Spielanlage, doch sofern sie in unsere Hälfte kamen, konnten wir die meisten Zweikämpfe gewinnen. So gelang uns nach 6 Minuten das 1:0 durch Lenni nach Pass von Jeton. Nienhagen kam nun stärker auf, ohne zählbaren für sich zu erreichen. Wir hatten durch Konter immer wieder Chancen. In der 10. Minute mussten wir das 1:1, nach Unstimmigkeiten in der Abstimmung von Torwart und Abwehrspieler, hinnehmen. Eine Minute später konnten wir dann doch noch durch Tim mit einem satten Flachschuss in die Ecke das 2:1 erzielen. Dieses Ergebnis hielt dann bis zum Schlusspfiff.

Die andere Mannschaft um Arjon herum eröffnete den Spieltag gegen die JSG Südheide I. Nach einigen Abstimmungsproblemen unterlagen wir hier mit 0:3. Wir luden Südheide auch immer wieder zu Kontern ein. Arjon war teilweise sehr auf sich alleine gestellt. Er vereitelte aber noch einige gute Einschussmöglichkeiten der Südheider. Im zweiten Spiel war wieder eine erste Mannschaft der Gegner. Und keine andere als der SV Nienhagen I. Nienhagen versuchte sofort Druck auszuüben. Doch am Anfang kamen sie nur selten richtig durch. Trotzdem erzielte Nienhagen recht früh das 1:0. Doch diese Ergebnis konnten wir durch ein Tor von Armend noch egalisieren. Kurz nachdem Ausgleichstreffer erhöhte Nienhagen auf 2:1. Fast im Gegenzug konnte Pascal den Torwart mit einem Schuss aus der eigenen Hälfte überwinden. Doch leider sind in der Halle nur Tore aus der gegnerischen Hälfte erlaubt, sodass dieser Treffer keine Anerkennung fand. Durch diese nichtgegebene Tor ließen wir doch ein wenig die Köpfe hängen und Nienhagen konnte noch zwei Treffer erzielen. Das letzte Spiel ging gegen den Spitzenreiter aus Langlingen / Bröckel. Dieses Spiel konnten wir lange offen gestalten. Klar war Langlingen Feldüberlegen, doch unseren guten Torwart Arjon konnten sie leider nur einmal überwinden. Das Tor fiel erst in der 11. Minute. Nach sehr guter kämpferischer Leistung, hätte uns ein unentschieden sehr gut getan. Leider kam es nicht dazu.

Auch die Mannschaft um Bennet hatte kein Glück an diesem Spieltag. Gegen Südheide II musste eine unglückliche 1:0 Niederlage hingenommen werden. Leider konnten wir in diesem Spiel auch keine Akzente setzen. Chancen waren Mangelware. Im zweiten Spiel gegen Nienhagen II verloren wir mit 0:3. Nach ausgeglichener Spiel in den ersten acht Minuten, mussten wir nach einem Stellungsfehler das 0:1 hinnehmen. Das 0:2 und 0:3 folgte nach Fehler in unserer Deckung. Am Ende ist die Niederlage sicherlich zu hoch ausgefallen. Nach zwei Niederlagen war im dritten Spiel der TuS Hohne Spechtshorn unser Gegner. Alles was wir uns vorgenommen haben wurde nach gut einer Minute zunichte gemacht. Hohne setzte sich an der Mittellinie durch und konnte den Konter zu 1:0 anschließen. Das 2:0 und 3:0 nach sechs Minuten war dann doch recht klar. Erst jetzt fingen wir auch an zu kämpfen. Jeder ackerte um die Niederlage in Grenzen zu halten. Wir hielten Hohne jetzt von unserem Tor fern. So konnten wir den 1:3 Anschlusstreffer in der 8. Minute durch Silas erzielen. Jetzt

versuchten wir noch mehr. Solos durch Jule und Sophia blieben noch erfolglos. Henry hatte die große Möglichkeit auf 2:3 zu verkürzen. Leider ging sein Schuss links am Tor vorbei. 30 Sekunden vor Schluss erzielten wir dann doch noch das 2:3 durch Marvin. Nach einem solo von Jule passte sie zu Marvin, der dann nur noch einschieben musste. Leider kam dieser Treffer zu spät um noch einen Punkt zu erreichen. Trotzdem hat man gesehen, dass man auch in einer aussichtslosen Situation zurück in ein Spiel finden kann. Wenn wir das beherzigen, werden wir auch Erfolg haben.

Jetzt gehen wir in die Winterpause und freuen uns auf die nächsten Spiele. Der nächste Spieltag ist am Samstag, 10.01.2015, um 10:00Uhr.

Am Spieltag nahmen teil: Arjon Hajdari, Bennet Hiller, Elias Siemann, Sophia Koschick, Jule Berg, Malin Buchhop, Valentin Reichelt, Nico Deuter, Henry Schaper, Theo Hohnemann, Silas Jacobj, Marvin Nix, Ben Schreiber, Pascal Haselmeyer, Leon Lunk, Maurice Markgraf, Armend Beca, Jeton Osmani, Tim Abraham, Lennet Wäsche.

Platz	Mannschaften	Spiele	G	U	V	Torverhältnis	Tordifferenz	Punkte
1.	SG Langlingen/Bröckel U9	6	6	0	0	14 : 3	11	18
2.	TuS Eicklingen U9 I	5	4	1	0	10 : 3	7	13
3.	TUS Hohne-Spechtshorn U9	6	3	0	3	9 : 9	0	9
4.	JSG Südheide 09 U9 I	5	2	1	2	7 : 4	3	7
5.	SV Nienhagen U9 II	5	2	1	2	10 : 8	2	7
6.	SV Nienhagen U9 I	5	2	1	2	8 : 8	0	7
7.	JSG Südheide 09 U9 II	5	2	0	3	6 : 10	-4	6
8.	TuS Eicklingen U9 III	5	1	0	4	2 : 10	-8	3
9.	TuS Eicklingen U9 II	6	0	0	6	3 : 14	-11	0

Wir wünschen allen Eltern und Kindern ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr, Euer Betreuer Team!!!